



## PAN pide sanciones por corrupción en proyectos clave y exige medidas contra la inflación

La corrupción y la mala gestión de los recursos públicos son temas que siempre generan controversia en [México](#), y esta vez el Partido Acción Nacional (PAN) ha puesto el dedo en la llaga al exigir a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) que actúe con firmeza ante los hallazgos de posibles desvíos de dinero en proyectos emblemáticos del gobierno federal. El diputado Héctor Saúl Téllez Hernández demandó que se implementen políticas resarcitorias, o incluso pliegos de carácter penal, sobre los 32 mil millones de pesos observados en la Cuenta Pública 2022, una cifra alarmante que afecta directamente el bienestar de los mexicanos.

En sus declaraciones, Téllez explicó que, de los 32 mil millones de pesos observados, cerca de 7 mil millones corresponden directamente al Gobierno Federal. Los proyectos más cuestionados son el Tren Maya, el Sistema de Abasto Social de Leche (Segalmex) y las universidades Benito Juárez, donde se han encontrado indicios de probable corrupción. En el caso del Tren Maya, por ejemplo, se han señalado observaciones por 785 millones de pesos, que según el PAN, reflejan una gestión irregular en su construcción. Segalmex, que ha sido foco de escándalos por desvíos millonarios, también enfrenta observaciones por más de 178 millones de pesos, una suma que se suma a los 15 mil millones de pesos ya mencionados en informes anteriores. Por último, las universidades Benito Juárez presentan casi 70 millones de pesos en observaciones por posibles actos de corrupción.

[https://mayacomunicacion.com.mx/pan-pide-sanciones-por-corrupcion-en-proyectos-clave-y-exige-medidas-contr-la-inflacion/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/pan-pide-sanciones-por-corrupcion-en-proyectos-clave-y-exige-medidas-contr-la-inflacion/#google_vignette)